

NÖ Pilotprojekt:

**Mein...dein...UNSER SPILLERN**



Beim Feuerwehrfest im Juni 2010 wird am Sonntag ein Informationsstand des Pilotprojektes „Mein... dein... UNSER SPILLERN“ eingerichtet. Alle sind herzlichst eingeladen sich über die weiteren Vorhaben zu informieren und in die nun vorliegenden detaillierten Pläne (Straßenumbauten, Veränderungen der Spielplätze) Einblick zu nehmen.

Bei all den vielen Arbeitsgesprächen wurde aber festgestellt, dass im Ortsgebiet oft viel zu schnell gefahren wird. Es ist den Freiwilligen des Pilotprojektes „Mein... dein... UNSER SPILLERN“ daher ein Anliegen, alle Möglichkeiten auszuschöpfen um das Tempo zu verringern und die Sicherheit zu steigern.

**Ziel ist ein bewusstes Autofahren mit Rücksichtnahme auf andere Verkehrsteilnehmer, besonders auf Kinder, und eine sich daraus ergebende Temporeduktion speziell auf den Gemeindestraßen.**

Manche Ortsstraßen haben Engstellen - Es kann nicht überall umgebaut werden -  
Wir wollen auch nicht an jeder Ecke Verbotstafeln stehen haben -  
Jeder Autofahrer soll bewusst durch unseren Ort fahren -  
Um unsere Einstellung zur vermehrten Sicherheit im Straßenverkehr sichtbar zu machen, wurde ein Aufkleber entworfen:

**Spillern fährt  freiwillig**

**Nehmen Sie an dieser Aktion teil!  
Fahren Sie bewusst 40!  
Jeder möchte gesund nach Hause kommen.  
Sie kommen auch mit 40 sicher an!**

OSR Helga Sablik  
Projektleiterin